
平成３０年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 

 

平成３０年７月６日（金）に第１回江戸川区景観審議会が開催され、以下の３点につい

ての説明・意見交換がありました。 

 

（概要説明）ＪＲ小岩駅周辺各地区の進捗状況について 

ＪＲ小岩駅北口地区の市街地再開発事業について 

瑞江第三中学校の設計概要について 

（意見交換）現場視察について 

（ＪＲ小岩駅北口地区、瑞江第三中学校、小松川第二中学校） 

 

■平成３０年度 第１回江戸川区景観審議会 意見の概要 

 

意見交換 現場視察について 

【JR小岩駅北口地区】 

〇小岩独特の和の雰囲気を展開していくと魅力あるまちになっていくと思う。 

〇小岩のお祭りや歴史が感じられるような憩いの場がほしい。 

〇障害者など弱い立場の人でも安心してまちへ出られるようなまちづくりをしてほしい。 

【瑞江第三中学校】 

〇シンボルとなっているような大きな木や、卒業生から贈られたものをうまく取り込むこ

とが大切。 

〇中学生らしいカラフルな色やアートを取り入れると楽しいと思う。 

【小松川第二中学校】 

〇校舎の中にいながら外の空気が感じられてすばらしい。 

〇中学校なのでもう少し外壁が個性的でも良かったのではないか。 

〇各教室から出たところのバルコニーは開放感があってよい。 

〇以前学校にあったモニュメントなどを遊び心で入れても良かったのではないか。 

〇内装材に木を使用していて雰囲気が良い。 

 


